



Oficina de Prensa **Comando Ricardo Lagos**
Telefono 7359272 -7359289
comanlagos@chile21.cl

06.05.99

Dijo Lagos luego de firmar compromiso por el medio ambiente

LA CONCERTACIÓN ES UNA ACTITUD ANTE LA VIDA

El candidato presidencial, Ricardo Lagos, se comprometió a trabajar de manera responsable por el mejoramiento del medio ambiente, en un acto realizado esta mañana en la Plaza Neptuno del cerro Santa Lucía, donde se firmó el "Contrato por un Chile Sustentable", junto a un grupo de ecologistas.

En la breve ceremonia, donde se leyó la "Oda al Aire" de Pablo Neruda, participaron entre otros, el ex candidato presidencial, Manfred Max Neef, la dirigente ecologista, Mary Anne Müller, y los diputados de la bancada verde, Guido Girardi y Alejandro Navarro, quienes reafirmaron su respaldo a Lagos como candidato.

Previo a la firma del pacto de sustentabilidad, Max Neef dijo que le entregaban su apoyo decidido y que le cobrarán la palabra cuando sea el próximo presidente de Chile. Ricardo Lagos, en tanto, expresó que "éste es un compromiso que asumo con toda responsabilidad; un compromiso colectivo y con cada uno de ustedes".

El abanderado del bloque PS-PPD-PRSD dijo que hoy existe conciencia de que el entorno se agota y que debemos resolver como preservar un desarrollo sustentable. Recordó que a comienzos de siglo los santiaguinos podían mirar todos los días la cordillera. "Ojalá podamos verla de nuevo y pasemos de la denuncia a la acción. Desarrollo y ecología son elementos que se complementan", expresó Lagos.

El candidato fue consultado, además, por la propuesta de senadores de la UDI que pidieron la no participación de las Fuerzas Armadas en las elecciones primarias. Al respecto Lagos sostuvo que es un tema que tienen que resolver ellos. "Como explicó el otro día el moderador del debate, al momento de votar hay que firmar, y al firmar, la persona también declara que comparte los principios y valores de la Concertación. Implica una toma de definición política que alguien lo podría entender en un sentido muy amplio. Yo creo que es más adecuado que el que quiera participar participe.



Oficina de Prensa **Comando Ricardo Lagos**
Telefono 7359272 -7359289
comanlagos@chile21.cl

Como diría don Raúl Rettig, ser o no ser de la Concertación es una actitud ante la vida".

Respecto a eventuales cambios en el formato del próximo debate del 27 de mayo, Lagos dijo que "todo lo que ayude a llegar con más claridad a la audiencia me parece bueno. Estoy abierto a cualquier modalidad, ya que lo importante es que la opinión pública este informada".

Posteriormente, Ricardo Lagos, tuvo un encuentro con el presidente de Paraguay, Luis Gonzalez Macchi, en la suite Pablo Neruda del Hotel Sheraton. Allí Lagos, destacó la inspiración democrática del nuevo gobierno paraguayo y abogó por la existencia de organismos internacionales en el Mercosur que impidan hechos como el que protagonizaron el ex presidente Raúl Cubas y el general Lino Oviedo, hoy asilados en países vecinos.

Oficina de Prensa
Comunicado de Prensa